
 

 

 

 

6. Protokoll des Exekutivkomitees 
Am 29.10.2018, 16 – 17:30 Uhr – bearbeitet von AS 

 

Anwesend:  
Stimmberechtigt: Vorstand, Sprecher für Finanzen, Sprecherin für politische Bildung, Sprecher für 

Kommunikation, Sprecher für studentisches Leben 

Nicht stimmberechtigt: Sekretariat, Gast 

Nicht anwesend: 
Entschuldigt: Sprecherin für Hochschule und Studium 

Nicht entschuldigt: - 

 

TOP Begrüßung und Feststellung der Tagesordnung 
Der Vorstand begrüßt die anwesenden Personen und stellt die TO fest. 

 

TOP Protokoll 
Das Protokoll Nr. 5 der letzten Sitzung liegt vor und wird inhaltlich geprüft. [Anmerkung d. 

Sekretariats: Das Protokoll wird jede Woche rechtzeitig (i.d.R. 3 Tage vor der Sitzung) verschickt, 

Rechtschreibfehler bitte per Word-Kommentarfunktion direkt zurück an das Sekretariat.] 

  Abstimmung: Dafür:  4 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 1 

TOP Berichte 
Es folgen Berichte zu unterschiedlichen Themen: 

> AK Politische Bildung  

-Tag gegen Diskrimierung: Es soll eine Ausstellung von der letzten Aktion im Sommer geben. Diese 

findet ab nächsten Montag im Mensazwischendeck statt. Weitere Aktionen mit Postkarten sollen 

sein: Ausstellung, szenische Lesung, Möglichkeit für Studierende die entsprechenden Themen für die 

Zula zu nutzen.  

-Politischer Adventskalender: es soll ein konstruktiver Adventskalender gestaltet werden. Die 

Sprüche sollen beim Waffelverkauf oder auf FB usw. für die Studierenden zugänglich gemacht 

werden. 

-Kreidestaub: das offene Seminar "Bildung von unten" wurde bereits von der VS auf FB und der 

Homepage beworben. 



 

 

>Ausschreibung Vorstand:  

Es liegen zwei Bewerbungen vor. Morgen um 16 Uhr wird in der Studierendenratssitzung 

darüber abgestimmt.  

 

>FortbildungKehl:  

Der Vorstand und der Sprecher für Finanzen haben an einer Fortbildung "Seminar für 

neugewählte Teilnehmer der VS" teilgenommen und berichten davon.  

 

>Haushaltsplan:  

Der Haushaltsplan der VS für 2019 ist fertiggestellt und kann morgen in der StuRa Sitzung zur 

ersten Lesung vorgelegt werden.  

 

>KuCa-Theke:  

Der Sprecher für Kommunikation kümmert sich darum, dass die neue Brause für das 

Spülbecken von der Hausmeisterei installiert wird.  

 

>LAK:  

Der Sprecher für Kommunikation und die Sprecherin für politische Bildung konnten aufgrund 

der Wetterlage nicht an der LAK teilnehmen.  

 

>FSK:  

letzten Mittwoch hat die FSK stattgefunden.  

-Finanzen: Der Sprecher für Finanzen hat das Ausfüllen der Finanzanträge erklärt.  

-Sommerfest: Die bisherigen Organisatoren werden das kommende Sommerfest nicht mehr 

organisieren. Die FSK wurde dazu aufgefordert sich über die Organisiation Gedanken zu 

machen.  

-QSM: Es wurden zwei QSM Mitglieder gewählt.  

-Waffelverkauf: Es hängt eine Liste im VS-Büro aus. Die Fachschaften können sich diese 

Woche für einen Tag eintragen. Brandschutzeinführung soll an einem Tag im Zeitraum vom 

26. - 30.11. stattfinden.  

 

>Wasserspender:  

Ein Wasserspender könnte in Kooperation mit der Badenova aufgestellt werden?   

 

>Neue Musikanlage:  

Es wurde im Caferaum eine neue Musikanlage vom Sprecher für studentisches Leben 

installiert.  

 

TOP Anträge: 
Es liegen keine Anträge vor. 



 

 

TOP Mails: 

-Beiträge für Das Wetter: Gibt es von der EXE irgendwas für die Studizeitung zu 

berichten?  Die neue EXE möchte sich mit zwei bis drei Sätzen und den Bildern kurz 

vorstellen. Bitte bis nächsten Montag was vorbereiten.  

-Meinungsumfrage für Studierende: "Deine Meinung zum Thema Versicherung" > Die EXE 

möchte keine externen Meinungsumfragen an die Studierenden versenden. 

-GEW: Offener Brief Lehramt BaWü > wurde von der EXE zur Kenntnis genommen. 

-Raumanmietung Kuca Rahmentrommelworkshops: ist möglich, auch am 16. und 17.11.18 

-FAK: Der Vorstand hat an dem Doodle teilgenommen.  
 

TOP Masterplan 

Der Vorstand wird den Text noch Gendern. Dann kann dieser im Gruppenlaufwerk hochgeladen 

werden.  

 

TOP Sonstiges 
-Außenbereich aufräumen: Die EXE wird sich kommenden Freitag darum kümmern. 

-Sitzung nächste Woche: 

-> Die Sitzung beginnt nächste Woche um 15:45, da der Vorstand früher gehen muss 

 


